
  

 

令和４年 鳥羽市教育委員会会議録 

 

第４回 定例会 

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

 

場 所     鳥羽市教育委員会事務局 会議室 

 

期 日     令和４年４月２７日（水） 

 

開 会     午後１時３０分 

 

閉 会     午後３時３０分 

 

 

出席委員 

委   員    中 村 和 久 

委   員    浅 尾 美 沙 

委   員    中 島 幸 代 

委   員    奥 村 楠 治 

教 育 長    小  竹   篤 

 

 

出席職員（説明員及び書記） 

総 務 課 長    岡 本 昭 太 

学校教育課長   山 下 幸 也 

生涯学習課長   平 賀 一 弘 

総務課庶務係長  天 田 雄 也 

（書 記） 

総務課長補佐   山 田 純 也 
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件   名 
日程第１ 

会議録（令和４年第３回定例会）の承認について 

意見及び指摘事項 

及び 

事務局説明 

 

【意見・指摘】 

 なし 

 

議 事 結 果 承 認 

 

件   名 
日程第２ 

  諸報告について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報 告 事 項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【報告】 

１．教育長諸活動 [場所]  

３月２３日（水）扇芳閣・谷口社長訪問（谷口文庫の件）[扇芳閣] 

        市課長会議（議会報告会）［議会委員会室］ 

  ２４日（木）市議会本会議（表決）［本議会場］ 

  ２５日（金）鳥羽市立長岡中学校閉校式［長岡中学校］ 

  ２６日（土）御木本奨学生認定式［ミキモト真珠島］ 

  ２８日（月）定例記者会見［議会委員会室］ 

加茂地区学校統合懇談会［商工会議所］ 

   ２９日（火）鳥羽市開発公社理事会［西庁舎］ 

   ３０日（水）鳥羽ロータリークラブ書籍寄贈式［市図書館］ 

   ３１日（木）市議会本会議［本議会場］ 

４月 ６日（水）学校統合地区懇談会（白木地区）[白木ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ] 

   ７日（木）神島小中学校入学式［神島小中学校］ 

   ８日（金）三重県市町教育長会議（zoom）［教育長室］ 

        鳥羽市教育委員会合同会議［商工会議所］ 

  １１日（月）鳥羽市英語教育推進委員会［市図書館］ 

  １２日（火）市校長会［市体育館］ 

１３日（水）ＣＳディレクター連絡調整会議［教育委員会会議室] 

１５日（金）事務局内会議[教育長室] 

 １８日（月）加茂小学校 PTA役員会[加茂小学校] 

２０日（水）ＣＳディレクター連絡調整会議［教育委員会会議室] 

２１日（木）東海北陸教育長研究大会（zoom）［教育長室］ 

２２日（金）長岡スポーツ文化クラブ総会［相差女性センター］ 

２３日（土）鳥羽東中学校 PTA総会[鳥羽東中学校] 

２５日（月）事務局内課長会議［教育長室］ 

２６日（火）定例記者会見［議会委員会室］ 

      鳥羽市海洋教育推進委員会［市水産研究所］ 
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２７日（火）定例教育委員会[教育委員会会議室] 

 

２．諸報告 

１.教育長の業務報告 

（教育長） 

業務報告について沢山ありますが、主なものを報告させていただきます。 

３月２３日（水）扇芳閣・谷口社長を訪問いたしました。図書館の一角に

「谷口文庫」がありますが、お亡くなりになられた扇芳閣谷口前社長のご厚

意による寄付金で書籍を購入したものです。今後も「谷口文庫」を継続して

いただけるという温かいお心遣いをいただきました。 

２５日（金）鳥羽市立長岡中学校閉校式に出席いたしました。 

次は、また後で詳しく報告させていただきますが、２８日（月）加茂地区

学校統合懇談会に出席いたしました。 

学校統合に関連したものでは、４月６日（水）白木地区の学校統合地区懇

談会と１８日（月）加茂小学校 PTA役員会に出席させていただきました。 

４月１３日（水）ＣＳディレクター連絡調整会議です。これも後で報告さ

せていただきますが、市内７小学校はコミュニティ・スクール(学校運営協議

会を設置した学校)に移行しましたので、鳥羽・安楽島・加茂にディレクター

３人を配置させていただきました。その３人を対象に連絡調整会議を行いま

した。 

 以上業務報告です。 

 

２．児童生徒及び学校の状況・情報交換 

(１)各校入学式の様子 

＜各校の入学式の様子について出席者からの報告と意見交換＞ 

 

(２)統合問題に関する懇談会等の進捗 

（教育長） 

統合に対する様々なご意見をいただくため、 

① 加茂地区学校統合懇談会［3/28商工会議所］ 

② 学校統合地区懇談会（白木地区）[4/6白木ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ] 

③ 加茂小学校 PTA役員会[4/18加茂小学校] 

で説明し、ご意見をいただきました。 

感想としては、通学に時間を要する地域の保護者の方々が統合に不安を感

じております。また、地元に中学校を残してほしいという地域の意見も一部

にあります。 

今後、地区懇談会の要望があれば話をしていきたいと思っており、今年の

７月中には、最終的に通学手段を含めて提案を行い、賛否を問いたいと考え
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ています。 

総務課長、懇談会に出席して、どう認識していますか。 

 

（総務課長） 

通学路の安全確保が第一という意見を多く聞かさせていただいたことか

ら、課題解決のため、スクールバス等の運行も視野に入れながら検討してい

きたいと考えています。 

 

（教育長） 

通学路には、いくつか課題があります。一つ目は、白木町から鳥羽東中学

校までの自転車通学は、片道約 30分かかり、所々歩道が途切れている箇所が

あることです。 

二つ目は、来年度から予定している市道森崎村山線の嵩上げと道路拡幅の

工事のスケジュール等です。 

また、夏休み期間における土日のクラブの活動時間として、３時間は確保

したいと思っていますので、かもめバスのダイヤ変更の可否やスクールバス

の運行なども併せて検討していきます。 

先ほども言いましたが、今年の７月中には一定の方向を出して、それを以

って加茂地区の人に提案したいと考えています。 

７月というのは、そのあたりに決めておかないと来年度の先生の配置に係

る予算措置ができなくなるためです。 

鳥羽東中学校の総会でも話しましたが、このままの状態だと鳥羽東中学校

はいずれ「１学年２クラス」となってしまいます。学年３クラスと２クラス

は全然先生の配置が違ってくることになり、先生の負担も増えます。学校の

適正規模というのは 3 クラスがスタンダードであり、統合がなくなると、市

内の中学校は全て小規模校になり、厳しい状況になります。 

鳥羽東中学校の大規模改修工事関係について、総務課課長補佐、何かあり

ますか。 

 

（総務課課長補佐） 

今年度は設計業務を行います。また、来年度からは国の交付金を活用しな

がら改修工事を実施していく検討をしていますが、交付金の詳細について、

県と協議します。 

 

（教育長） 

鳥羽東中学校の大規模改修工事関係も進めていきたいと考えていますの

で、よろしくお願いします。 

長岡中学校の統合後について、長岡地区から声は届いていますか。 
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（委員Ａ） 

地区懇願会に行きましたが、子どもたちも普通に通学しています。 

鳥羽東中学校に行くと１クラスに 20～30人居て、生徒が増えたので、親と

しても良かったのではないかと感じています。東中学校に行ったからといっ

て、ネガティブではないです。 

 

（教育長） 

子どもたちも統合する前は分かりにくいと思います。大きい学校にいくの

はどうかと聞くと、不安や心配の声は当然で、統合してから聞くと、良かっ

たという声がほとんどです。 

あと、クラブの多様性ということで選択肢が広がるというのも統合の魅力

のひとつですが、長岡の子ども達も色々なクラブに入っていますね。 

 

（委員Ａ） 

運動部が 1 つしかないという時代からすると、選択できるのは良いと思い

ます。 

 

（教育長） 

令和５年度以降のクラブ活動を、地域スポーツとして移行していく流れを

文科省が示しています。 

選択肢が増えてくると 1 クラブあたりの人数は減り、最終的に試合は困難

となることもありますが、スマイルスポーツというキャッチフレーズを掲げ

ているとおり、運動を楽しんでやれるのは大事にしないといけないと思いま

す。これから土日のクラブの民間地域スポーツへの移行を進めていきます。 

 

（委員Ｂ） 

平日は先生が顧問で、土日は地域スポーツということは連携が上手くいか

ないといけないということですね。 

 

（教育長） 

そうです。また、土日の地域スポーツにおけるクラブ活動については、登

録制で、学校の先生も入って良いことになります。 

ただし、運営費は保護者負担になります。先行して実施している市町に聞

くと、1,000 円／月程度の負担ということですが、児童生徒が少ない鳥羽市

に置き換えてみると、その負担額では成り立たないので、負担額を上げるこ

とや、公費負担も考えないといけません。 

他市町を参考にするのではなく、離島もある鳥羽の規模感を踏まえて鳥羽

スタイルで考えないと長続きしないと思います。 
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（委員Ａ） 

生徒全員がクラブに属する制度は維持していくのですか。 

 

（教育長） 

クラブ活動はしていなくても登録は必要です。登録だけの生徒もいます。 

再度、統合についてでございますが、要望に応じて統合に関する加茂地区

の懇談会等を行い、令和６年４月に統合できるよう目標を定めて進めていき

たいと思います。併せて答志中学校の統合についても、地元に説明に行きた

いと考えています。また、一度、答志の方たちに、鳥羽東中学校を見学して

もらいたいとも考えています。以上、統合については、このように進めてい

きたいと思いますので、よろしくお願いします。 

 

(３)訴訟に係る状況報告 

〈訴訟係属中であるため、詳細については割愛〉 

 

３．市議会について 

(１)６月議会補正予算 

（教育長） 

本日、６月補正予算のヒアリングがありましたので、要求内容について、

各課長から説明お願いします。 

 

①総務課 

（総務課長） 

学校保健特別対策事業費補助金（補助率１／２）を活用し、小中学校の普

通教室・スクールバス等に抗ウイルス・抗菌加工コーティングを行う経費を

要求しております。 

 

②生涯学習課 

（生涯学習課長） 

昨年の１２月に体育館の会議室（４室）に Wi-Fi の無線アクセスポイント

を整備しましたが、今回は、体育館メインアリーナ及びサブアリーナのステ

ージ等の範囲まで拡げられるよう、アクセスポイントを増設する経費を要求

しました。 

 

③学校教育課 

（学校教育課長） 

 学校安全総合支援事業で、防災教育研修会、防災・減災講演会を実施する

ための報償費、緊急地震速報受信システムの購入費用を要求するほか、中学
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校ＩＣＴ教育推進事業で、英語４技能（話す、書く、読む、聞く）の向上に

努めるため、イングリッシュ・フォー・スキルズというアプリのライセンス

料、小中学校（園）保健振興事業で、感染予防に係る空気清浄機や二酸化炭

素測定器などの備品や感染予防消耗品の購入経費などを要求しております。 

 

 

件   名 
日程第３ 議案第１５号 

 鳥羽市心身障害児就学指導委員会委員の解委嘱について 

担 当 課 説 明 等 

（学校教育課長） 資料に基づき説明 

鳥羽市心身障害児就学指導委員会規則第５条第３項の規定に基づき、次の

とおり鳥羽市心身障害児就学指導委員会委員の解委嘱を提案します。 

委員質疑確認 

及び 

事務局応答説明 

【質疑・応答／意見】 

（委員 C） 

鳥羽小学校所属の委員が不在ですが、鳥羽小学校内の案件については、誰

が判断するのですか。 

（学校教育課長） 

対象の児童生徒がいる場合、委員全員が学校に見に行って、担任の先生か

ら話を聞いて、最終的に判断を行うことになります。 

各学校に委員がいて、その委員が判断するものではありません。 

議 事 結 果 承 認 

 

件   名 
日程第３ 議案第１６号 

 鳥羽市学校評議員の委嘱について 

担 当 課 説 明 等 

（学校教育課長） 資料に基づき説明 

学校の管理に関する規則第１３の３第３項の規定に基づき、次のとおり学

校評議員を委嘱することを提案します。 

委員質疑確認 

及び 

事務局応答説明 

【質疑・応答／意見】 

なし 

議 事 結 果 承 認 

 

件   名 
日程第３ 議案第１７号 

鳥羽小学校学校運営協議会委員の委嘱について 

担 当 課 説 明 等 

（学校教育課長） 資料に基づき説明 

鳥羽市立学校における学校運営協議会の設置及び運営に関する規則第８条

第２項の規定基づき、鳥羽小学校学校運営協議会委員を次のとおり委嘱する

ことを提案します。 
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委員質疑確認 

及び 

事務局応答説明 

【質疑・応答／意見】 

（委員Ⅾ） 

委員が複数の小学校の委員に委嘱されているケースが見受けられますが、

問題はないのでしょうか。 

（教育長） 

各学校で委員を決定するので、重複するケースもあります。 

議 事 結 果 承 認 

 

件   名 
日程第３ 議案第１８号 

答志小学校学校運営協議会委員の委嘱について 

担 当 課 説 明 等 

（学校教育課長） 資料に基づき説明 

鳥羽市立学校における学校運営協議会の設置及び運営に関する規則第８条

第２項の規定基づき、答志小学校学校運営協議会委員を次のとおり委嘱する

ことを提案します。 

委員質疑確認 

及び 

事務局応答説明 

【質疑・応答／意見】 

なし 

議 事 結 果 承 認 

 

件   名 
日程第３ 議案第１９号 

 神島小・中学校学校運営協議会委員の委嘱について 

担 当 課 説 明 等 

（学校教育課長） 資料に基づき説明 

鳥羽市立学校における学校運営協議会の設置及び運営に関する規則第８条

第２項の規定基づき、神島小・中学校学校運営協議会委員を次のとおり委嘱

することを提案します。 

委員質疑確認 

及び 

事務局応答説明 

【質疑・応答／意見】 

 なし 

議 事 結 果 承 認 

 

 

件   名 
日程第３ 議案第２０号 

菅島小学校学校運営協議会委員の委嘱について 

担 当 課 説 明 等 

（学校教育課長） 資料に基づき説明 

鳥羽市立学校における学校運営協議会の設置及び運営に関する規則第８条

第２項の規定基づき、菅島小学校学校運営協議会委員を次のとおり委嘱する

ことを提案します。 
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委員質疑確認 

及び 

事務局応答説明 

【質疑・応答／意見】 

なし 

議 事 結 果 承 認 

 

件   名 
日程第３ 議案第２１号 

加茂小学校学校運営協議会委員の委嘱について 

担 当 課 説 明 等 

（学校教育課長） 資料に基づき説明 

鳥羽市立学校における学校運営協議会の設置及び運営に関する規則第８条

第２項の規定基づき、加茂小学校学校運営協議会委員を次のとおり委嘱する

ことを提案します。 

委員質疑確認 

及び 

事務局応答説明 

【質疑・応答／意見】 

なし 

議 事 結 果 承 認 

 

件   名 
日程第３ 議案第２２号 

安楽島小学校学校運営協議会委員の委嘱について 

担 当 課 説 明 等 

（学校教育課長） 資料に基づき説明 

鳥羽市立学校における学校運営協議会の設置及び運営に関する規則第８条

第２項の規定基づき、安楽島小学校学校運営協議会委員を次のとおり委嘱す

ることを提案します。 

委員質疑確認 

及び 

事務局応答説明 

【質疑・応答／意見】 

なし 

議 事 結 果 承 認 

 

件   名 
日程第３ 議案第２３号 

 弘道小学校学校運営協議会委員の委嘱について 

担 当 課 説 明 等 

（学校教育課長） 資料に基づき説明 

鳥羽市立学校における学校運営協議会の設置及び運営に関する規則第８条

第２項の規定基づき、弘道小学校学校運営協議会委員を次のとおり委嘱する

ことを提案します。 

委員質疑確認 

及び 

事務局応答説明 

【質疑・応答／意見】 

 なし 

議 事 結 果 承 認 
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件   名 

日程第３ 議案第２４号 

 鳥羽市学校跡運動施設の目的外使用許可の取扱いに関する要綱の制定につ

いて 

担 当 課 説 明 等 

（生涯学習課長） 資料に基づき説明 

鳥羽市立学校の統合に伴い閉校した学校の運動場及び体育館の利活用及び

処分を決定するまでの暫定的な措置として、市民等で構成される団体がスポ

ーツ・レクリエーション等で使用するにあたり必要な事項を定めるため制定

するものです。なお、長岡中学校跡運動施設に適用するものとなり、利用し

ている団体としては、相差フットサルクラブと長岡スポーツ文化クラブにな

ります。 

委員質疑確認 

及び 

事務局応答説明 

【質疑・応答／意見】 

（委員Ａ） 

登録している団体でないと使用できませんが、合宿等で使用したい時はど

うしたら良いのですか。 

（総務課長） 

学校施設開放で使っていた人の利便性を維持するための暫定措置として、

策定しているものですが、合宿等で利用を希望する場合は、教育委員会に問

い合わせていただきたいと考えています。 

議 事 結 果 承 認 

 

件   名 
日程第３ 議案第２５号 

 鳥羽市学校体育施設開放運営委員会委員及び管理指導員の委嘱について 

担 当 課 説 明 等 

（生涯学習課長） 資料に基づき説明 

鳥羽市学校体育施設の開放に関する規則第４条及び第５条の規定に基づ

き、学校体育施設開放運営委員会委員及び管理指導員を次のとおり委嘱する

ことを提案します。 

委員質疑確認 

及び 

事務局応答説明 

【質疑・応答／意見】 

なし 

議 事 結 果 承 認 
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件   名 日程第４ その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 説 明 

及び質疑応答 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．今月のテーマ 

（１）今年度の教育委員会の方針について 

➀ 令和４年度児童・生徒数一覧と１０年推計ついて  

（教育長）  

 資料に基づき説明 

 

② 令和３年度鳥羽市中学生卒業生 進学先一覧 

（教育長） 

 資料に基づき説明 

 

③ 令和４年度教育コンセプト 

【GIGA】、【コミュニティ・スクール】、【個に応じた支援】、【国際】、【海洋】、 

【スマイル・スポーツ】 

（教育長） 

 資料に基づき説明 

 

【スマイル・スポーツ】 

（委員 B） 

総合型スポーツクラブですが、この人口規模で 3 つもクラブがいるのでし

ょうか。立ち上げたら経費や人も必要で、誰が運営するのでしょうか。それ

なら、答志島スポーツ・文化クラブ、長岡スポーツ文化クラブが協力して、

中央のスポーツクラブを運営していく方が現実的ではないでしょうか。もう

一度検討してはどうかと思います。 

 

（教育長） 

それを含めて検討しています。答志と長岡を吸収して中央に一本化するの

か、3 つ目のスポーツクラブを立ち上げるべきなのか、生涯学習課で思案し

ています。 

また、保護者負担も必要であると思いますしし、行政としてもどのように

予算措置するのかなど問題点もあります。先行事例を見ながら、鳥羽にあっ

た形を作っていきたいと考えています。 

 

（２）各課の課題と取り組みについて 

➀ 学校教育課 

（学校教育課長） 

海洋教育・英検・CSディレクターに係る事業がスタートしました。 

コロナ対応については、国や県の動向を注視しながら対応していきます。 
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教育長説明 

及び質疑応答 

 

 

 

 

 

また、学校におけるコロナの状況ですが、4/1～4/6までに８人の児童生徒

が陽性者、その後は 1 人の陽性者のみで、教職員（伊勢市在住）の家族が陽

性になっているといった事例が数例出ています。 

マスクを着用し、手指消毒を行い、黙食して換気を徹底するなど、各学校

にお願いしています。 

次に、修学旅行ですが、行き先は県内か南紀です。行き先の感染状況と保

護者の理解を得て実施するよう進めています。 

学校水泳については、今の状況が続くようであれば、感染対策を徹底して

実施したいと考えています。 

学力面では、令和３年度全国学力・学習状況調査で中学校は県内２位、小

学校は２９位でした。令和３年の秋から強化を図って、令和４年１月に実施

された、みえスタディ・チェックでは、小中共に県平均を上回りました。令

和４年度の全国学力・学習状況調査は行われたばかりですが、結果を分析し

て、今後の強化・対応を進めていきたいと考えています。 

学校防災ですが、南海トラフ地震臨時情報が発表された場合、学校をどう

するのかということで、県立学校にならって、1 週間の休校措置を取ること

を検討しています。コミュニティ・スクールも動き出しますので、連携して

防災活動に対処してもらいたいと思っています。 

最後に、個に応じた支援ですが、昨年度不登校の児童生徒は３１名で、例

年より多くなっています。今後、不登校が出ないよう関係機関と連携しなが

ら対応したいと考えています。 

 

（委員Ａ） 

個に応じた支援ですが、長岡中学校の統合前からも不登校の話は気にして

いて、手厚い対応をお願いしていた経緯もありますので、ケアするためにも

内情を知っておきたいです。不登校の生徒の動向について、詳しく分かれば、

６月の定例会で報告をお願いします。 

 

（委員Ⅾ） 

今年度の運動会の開催について教えてください。 

 

（学校教育課長） 

菅島小学校だけが、昨年度同様、体育授業参観として実施します。あとの

学校については、通常どおり実施予定です。 

 

（委員Ⅾ） 

防災面ですが、スクールサポーターを始めたばかりです。その活動中に地

震等が発生した場合、スクールサポーターは該当地区の避難場所等は把握し
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ているのでしょうか。学ぶ場があれば、教えていただきたいです。 

 

（学校教育課長） 

各学校によって対応が違って、通学中の地震発生時など、どこの場所にい

たら、どこへ逃げるか等は児童生徒に指導してあります。また、家庭と学校

の間で、登下校中に地震が発生したらどこへ避難するか、親子で話をしてカ

ードに記入して学校に提出している学校もあり、子どもは避難場所を知って

います。 

 

（生涯学習課長） 

市ではハザードマップや誘導看板も設置してあるので確認してもらえると

ありがたいです。まとまって避難行動するのではなく、個人で高い所を目指

すようにしてください。 

 

② 総務課 

（総務課長） 

今年度の課題の一つ目は、学校統合計画に掲げた令和６年４月の学校統合

についてです。通学路の安全確保が前提となっているので、スクールバスや

通学路の整備、かもめバスの利用等について、検討していきたいと思います。 

二つ目は、統合に伴う鳥羽東中学校の大規模改修についてです。国の補助

金を充てての改修工事になりますので、スケジュールを調整するなど準備を

進めていきたいと思います。 

三つ目は、学校の跡地など公有財産の活用について、庁内の検討委員会も

ありますので、方針を決めていきたいと考えています。 

また、伊勢市のこども園を視察するほか、子育て支援室と協議しながら、

かもめ幼稚園の認定こども園化に向けた検討をしていきたいと考えていま

す。 

 

③ 生涯学習課 

（生涯学習課長） 

旧鳥羽小校舎につきましては、引き続き整備工事を実施し、平成２６年度

に作成した保存活用計画との整合性を図りながら、利活用方法を検討してい

きます。 

パークリノベーション１０８プロジェクトとして、鳥羽中央公園の利活用

について、協定を結んだ DMM.com と連携して、昨年度提案のあった事業の内

容のまとめ、事業の予算化等について検討していきたいと思います。 

総合型地域スポーツクラブについては、委員からの提案もありましたので、

どういう形が良いのか協議していきたいと思います。 
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図書館につきましては、今後の運営形態の一つとして、指定管理制度によ

る手法を検討していきたいと考えています。 

 

（教育長） 

各課において様々な課題や取り組みの説明がありましたが、一つずつ丁寧

に具体化していきたいと思いますので、ご意見がありましたら、よろしくお

願いいたします。 

最後に後援名義の資料ですが、承認いただけますでしょうか。 

【承 認】 

 

議 事 結 果 承 認 

 

午後３時３０分  閉 会 

 

 

 

 

 


